

令和7年度 学校だより

令和8年2月13日発行

# 若草もゆる

【学校経営の基本方針】

生徒の『よさ』を認め、発揮し、自己肯定感を育む



## 第42号

南城市立佐敷中学校

～お互いの「よさ」を認め合い、発揮する佐敷中生徒の活躍～

# 小さなことの積み重ね

本校では、本年度の重点目標を「生徒の『よさ』を認め、発揮し、自己肯定感が育まれる佐敷中生徒」と設定し、日頃の教育活動全体を通して、生徒の『よさ』を様々な場面で発揮する取り組みを展開しているところです。その取組が功を奏し、各種大会やコンテスト、発表会等で成果を出しています。紙面に限りがありますので、多くを掲載出来ませんが、直近では、男子バスケットボール部が「第6回沖縄県U13・14バスケットボール選手権大会」で準優勝し、「第46回全九州中学校バスケットボール春季選手権大会」に県代表の1校として出場します。また、「第51回沖縄県ソロコンテスト」に出席し、いずれも独奏「クラリネット」と「マルチパーカッション」で金賞と銀賞を受賞しました。

文化面では、「令和7年度南城市中学生英語スキットコンテスト」において、中学1年生の部と中学2年生の部に出席したチームが、最優秀賞を受賞しました。そして、「第49回島尻地区学校ダンス発表会」に本校から2チームがエントリーし、多くの出場チームや観衆の注目を浴びる中、堂々と日頃の練習の成果を発表してくれました。引き続き、どんな小さなことでも、コツコツと丁寧に、真剣に、取り組んでいきます。ご支援をよろしくお願いいたします。

### 南城市教育長を表敬訪問しました

2月12日(木)南城市役所において、本校男子バスケットボール部の県大会準優勝と、クラリネット独奏の金賞受賞を報告するため、南城市教育委員会の具志堅教育長を表敬訪問して、結果報告と感謝の気持ちを伝えてきました。具志堅教育長からは、「県大会準優勝と金賞受賞おめでとうございます。これからも活躍を期待しています。」旨の激励を受けました。その後、具志堅教育長と生徒、本校職員と一緒に写真撮影しました。南城市教育委員会の皆様にはご多用の中、対応いただきありがとうございました。



表敬後、全員で写真撮影をおこないました。



### ソロコンテストで金賞・銀賞

去る1月31日(土)、南市のシュガーホールで開催された第51回沖縄県ソロコンテストにおいて、本校から2名の生徒がいずれも独奏「クラリネット」と「マルチパーカッション」で出場しました。結果は、「クラリネット」で挑んだ生徒が金賞、「マルチパーカッション」で挑んだ生徒が銀賞を受賞しました。おめでとうございます。

### 英語スキットコンテスト



2月4日(水)、シュガーホールで開催された「令和7年度南城市中学生英語スキットコンテスト」で、中学1年生の部と中学2年生の部に出席し、最優秀賞を受賞しました。ダブル受賞の快挙です。おめでとうございます。

学校に戻ってきた生徒は、校長先生と先生方にダブル受賞の報告をしてくれました。



### ダンス発表会に出場

2月6日(金)、豊見城市立豊崎中学校体育館で、第49回島尻地区学校ダンス発表会が開催され、本校から2つのチームがエントリーし、多くの出場チームや観衆が注目する中、堂々と発表してくれました。